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H. Cuerpo de Regidores 
Núm. De Oficio REG/MGRA/136/15 

 
 
 

 
 
C. LIC. JORGE MARIO QUINTANA SILVEYRA 
SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO 
P R E S E N T E.- 
 
 
 
Con las facultades que nos confiere el artículo 34 del Reglamento Interior del 
Honorable Ayuntamiento del Municipio de Juárez, solicito se sirva incluir dentro 
del orden del día de la Sesión Ordinaria del H. Cabildo a celebrarse el 5 de junio 
del año en curso, el informe de las Comisiones que presido. 
 
 
Sin otro particular, quedo de Usted; 
 
 
 
 

A T E N T A M E N T E 
“2015, AÑO DEL GENERALÍSIMO JOSÉ MARÍA MORELOS Y PAVÓN” 

 CD. JUÁREZ, CHIH. A 03 DE JUNIO DEL 2015.  
 
 
 
 
 

C. ING. MARIA GRISELDA RODRIGUEZ ALVIDRES 
COORDINADORS DE LAS COMISIONES DE REVISORA DE 

FRACCIONAIMIENTOS Y CONDOMINIOS Y DESARROLLO RURAL 
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I.-Información General: 
 
 
 Coordinadora de las Comisiones de Revisora de Fraccionamientos y 

Condominios y Desarrollo Rural. 
 

 Secretaria de la Comisión de Salud Pública. 
 
 Vocal de la Comisión de Familia y Asistencia Social. 

 
 
 
II.-Puntos  de acuerdo presentados ante el cabildo: 
	
 
SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 50 ORDINARIA, DE FECHA.- .seis de febrero del 
año dos mil quince 
 
 
ASUNTO NÚMERO TRES.- Relativo a la autorización y validación de los asuntos 
dictaminados por la Comisión Revisora de Fraccionamientos y Condominios. 
Acto continuo y en uso de la palabra el Regidor Alberto Reyes Rojas solicitó que 
en lo que respecta al Condominio Residencial Veneros 1, 2 y 3 sea diferido para 
un mejor análisis, lo cual fue debidamente secundado y aprobado por 
unanimidad de votos. Se somete a votación dicho acuerdo el cual fue 
aprobado por unanimidad de votos, por lo que se tomó el siguiente:  
ACUERDO: ÚNICO.- Se autoriza la Constitución de Régimen en Condominio y 
Modificación de Fraccionamiento, que se detallan a continuación:  

CONSTITUTION DE 
REGIMEN EN 
CONDOMINIO 1.-  

CONDOMINIO "BASILICA 
DE SAN PABLO, BASILICA 
DE LA ASUNCION, 
BASILICA DE SANTA 

CR/001/2015  



Quinto	informe	de	actividades																																febrero	11	a	junio	10	del	2015	

Regidora	María	Griselda	Rodríguez	Alvidres	 Página	4	
 

MARIA, BASILICA DE 
SANTA MALAGA, BASILICA 
DE SAN JUDAS, BASILICA 
DE SAN AGUSTIN, 
BASILICA DE TORTOSA, 
BASILICA PURISIMA 
CONCEPCION, BASILICA 
DE MONGUI, BASILICA DE 
SANTA ANA, BASILICA DE 
SAN VICENTE", DENTRO 
DEL FRACC. CERRADAS 
SAN PEDRO ETAPA 4  

 
MODIFICACION DE 
FRACCIONAMIENTO 1.-  

 
FRACC. "ARECAS ETAPAS 
1, 2, 3, 4, 5, y 6"  

 
CR/003/2015  

 
SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 51 ORDINARIA, DE FECHA.- veinte de febrero 
del año dos mil quince.-  
 
ASUNTO NUMERO TRES.- Relativo a la autorización y validación de los asuntos 
dictaminados por la Comisión Revisora de Fraccionamientos y Condominios. Se 
somete a votación dicho acuerdo el cual fue aprobado por unanimidad de 
votos, por lo que se tomó el siguiente:  
ACUERDO: ÚNICO.- Se autoriza la aprobación de Fraccionamiento y 
Constitución de Régimen en Condominio, que se detallan a continuación:  

APROBACION DEL 
FRACCIONAMIENTO 1.-  

FRACC. "PORTALES DE 
SAN PEDRO ETAPAS 1 Y 2"  

CR/003/2015  

 
CONSTITUTION DE 
REGIMEN EN 
CONDOMINIO 1.-  

CONDOMINIO "VENEROS 
RESIDENCIAL 1, VENEROS 
RESIDENCIAL 2 Y VENEROS 
RESIDENCIAL 3".  

CR/004/2015  

 
 
SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 52, DE FECHA.- seis de marzo del año dos mil 
quince.-  
 
ASUNTO NÚMERO TRES.- Relativo a la autorización y validación de los asuntos 
dictaminados por la Comisión Revisora de Fraccionamientos y Condominios. Se 
somete a votación dicho acuerdo el cual fue aprobado por unanimidad de 
votos, por lo que se tomó el siguiente:  
ACUERDO: ÚNICO.- Se autoriza la aprobación y modificación de 
fraccionamientos, mismos que se detallan a continuación:  

APROBACIÓN DEL 
FRACCIONAMIENTO 1.-  

FRACC. "CERRADAS SAN 
MATEO ETAPAS 1 Y 2"  

CR/005/2015  
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MODIFICACIÓN DE 
FRACCIONAMIENTO 1.-  

FRACC. "RESERVA DEL 
VALLE ETAPAS, 1, 2A, 2B, 3, 
4, 5 Y 6"  

CR/006/2015  

 
 
 
  
SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 56 ORDINARIA DE FECHA.- diez de abril del 
año dos mil quince.- 
 
ASUNTO NÚMERO CUATRO.- Relativo a la autorización y validación de los asuntos 
dictaminados por la Comisión Revisora de Fraccionamientos y Condominios. El 
cual fue analizado, discutido y aprobado por unanimidad de votos, por lo que 
se tomó el siguiente:  

ACUERDO: ÚNICO.- Se autoriza la modificación de fraccionamiento y constitución 
de régimen de propiedad en condominio, mismos que se detallan a 
continuación: MODIFICACION DEL FRACCIONAMIENTO  
1.-  FRACC. "CERRADA 

TURQUESA"  
CR/007/2015  

CONSTITUCION DE REGIMEN DE  
PROPIEDAD EN CONDOMINIO COMERCIAL  
1.-  CONDOMINIO 

COMERCIAL CENTRO 
JOYERO  

CR/008/2015  

CONSTITUCION DE REGIMEN DE  
PROPIEDAD EN CONDOMINIO INDUSTRIAL  
1.-  CONDOMINIO TIPO 

HORIZONTAL DEL 
CONJUNTO INDUSTRIAL 
"PARQUE INDUSTRIAL 
INTERMEX ORIENTE"  

CR/009/2015  

 
	
SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 57 ORDINARIA DE FECHA.- veinticuatro de 
abril del año dos mil quince.- 
 
	
ASUNTO	 NÚMERO	 CUATRO.‐	 Relativo	 a	 la	 autorización	 y	 validación	 de	 los	 asuntos	
dictaminados	 por	 la	 Comisión	 Revisora	 de	 Fraccionamientos	 y	 Condominios.	 El	 cual	 fue	
analizado,	discutido	y	aprobado	por	unanimidad	de	votos,	por	lo	que	se	tomó	el	siguiente:		
ACUERDO:	ÚNICO.‐	Se	autoriza	la	aprobación	y	modificación	de	fraccionamientos,	mismos	que	
se	detallan	a	continuación:	
	

APROBACIÓN	DE	FRACCIONAMIENTO	
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1.‐	 FRACC.	"VILAGO	RESIDENCIAL	ETAPAS	1,	2,	3,	4,	5,	6	y	7" CR/010/2015
	

MODIFICACIÓN	DE	FRACCIONAMIENTO	
1.‐	 FRACC.	JARDINES	DE	SAN	FRANCISCO	ETAPAS	3A,	3B,	4,	5	y	6 CR/011/2015
	
 
SESIÓN	DEL	H.	AYUNTAMIENTO	No.	58	ORDINARIA	DE	FECHA.‐	Siete	de	mayo	del	año	
dos	mil	quince.‐		
ASUNTO	NÚMERO	TRES.‐	Relativo	a	la	autorización	y	validación	de	los	asuntos	dictaminados	
por	la	Comisión	Revisora	de	Fraccionamientos	y	Condominios.	El	cual	fue	analizado,	discutido	
y	aprobado	por	unanimidad	de	votos,	por	lo	que	se	tomó	el	siguiente:		
ACUERDO:	ÚNICO.‐	Se	autoriza	la	aprobación	y	modificación	de	fraccionamientos,	mismos	que	
se	detallan	a	continuación:	
 

I. Autorización y validación de los asuntos dictaminados por la 
Comisión Revisora de Fraccionamientos y Condominios, entre los 
cuales se dictaminan los siguientes: 

 Fraccionamiento Moretto Residencial Etapas 1 y 2 
 Condominio Hacienda Romano y Haciendas, dentro del 

Fracc. "Sierra Vista IV A" 
 Modificación Fracc. Cerradas San Mateo Etapas 1 y 2 

 
 
	
	
	
III.-Actividades de las Comisiones Revisora de Fraccionamientos y 
Condominios y Desarrollo Rural. 

 
 

Como Coordinadora de la Comisión  Revisora de Fraccionamientos y 
Condominios, se ha convocado a reuniones de trabajo, mismas que tuvieron 
verificativo en las fechas que se indican y en las que se trataron los siguientes 
asuntos:  
 
03 de febrero del 2015.- 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia.  

	
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia estando 
presentes los Regidores: María Griselda Rodríguez Alvidrez, Coordinadora de la 
Comisión, Carolina Frederick Lozano, Secretaria de la Comisión, el Regidor José 
Márquez Puentes, Vocal de la Comisión, el Regidor Alejandro José Seade 
Terrazas, Secretario de la Comisión de Desarrollo Urbano, de la Dirección de 
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Desarrollo Urbano: Arq. José E. Villalva Salas, Director, Arq. Alma G. Rendón 
Quiroz y Arq. Reynaldo Espinoza R., de la Secretaria del Ayuntamiento: Lic. 
Cristina Zendejas H., del IMIP, Arq. Patricia Castillo A. y el asesor: Ing. Fabián 
Soto Martínez. 
 
Como segundo asunto en la orden del día se trató lo relativo a la autorización de 
Régimen de Condominio de Cerrada de San Pedro Etapa 4 (Condominios: 
Basílica de san Pablo, Basílica de la Asunción, Basílica de Santa María, Basílica 
de Santa Málaga, Basílica de San Judas, Basílica de San Agustín, Basílica de 
Tortosa, Basílica de la Purísima Concepción, Basílica de Monqui, Basílica de 
Santa Ana, Basílica de San Vicente), solicitado por el Arq. Javier Favela 
Sánchez representante legal de Ruba Desarrollos S.A. de C.V.; El predio tiene 
una superficie de 75,263.008 m2. Y cuenta con 153 lotes habitacionales 
plurifamiliares con 315 viviendas con un lote tipo de 201.00 m2. Y se encuentra 
ubicado en la Av. San Isidro y Av. Solís Barraza al Sur-oriente de la ciudad. 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada 
a la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  6 de febrero del 2015 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
 
Como tercer asunto en la orden del día el Lic. Alberto Gutiérrez Gutiérrez 
representante legal de Consorcio Promotor de Inversiones y Desarrollos S.A. de 
C.V., solicita la autorización de   Régimen de Condominio denominado 
Residencial Veneros 1, Residencial Veneros 2 y Residencial Veneros 3, cuenta 
con una superficie total de 39,783.914 m2 en donde se construirán 129 
viviendas y está ubicado en la prolongación de Av. Ramón Rivera Lara en esta 
ciudad.  
 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada 
a la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  6 de febrero del 2015 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
 
Como cuarto asunto en la orden del día, el C.P. Raúl Cadena Mathey 
representante legal de Construcciones ARYVE S.A. de C.V., solicita la 
modificación del Fraccionamiento ARECAS etapas 1, 2, 3, 4, 5 y 6, el predio se 
ubica en la Av. Lote Bravo y Av. Leonardo Solís Barraza al sur-oriente de la 
ciudad y cuenta con una superficie  de 293,886.9332 m2 en donde se 
construirán un total de 1,302 viviendas. 
La modificación consiste en la ampliación de las etapas 7, 8, 9, 10, 11, 12, 13 y 
14, quedando como Fraccionamiento ARECAS etapas 1, 2, 3, 4, 5 y 6, 7, 8, 9, 
10, 11, 12, 13 y 14. 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada 
a la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  6 de febrero del 2015 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
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El Regidor Alejandro José Seade Terrazas pregunta cómo se va a proceder en 
el caso de Construcciones ARYVE por haber realizado obra sin contar con el 
permiso de construcción, a lo que el Arq. José E. Villalva responde que se le 
sancionara de acuerdo al tabulador existente en la Dirección de Desarrollo 
Urbano. 
No habiendo otro asunto que tratar y siendo las 15:15 hrs. se dio por terminada 
la reunión.   
 
10 de febrero del 2015.- 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia.  

	
Como segundo asunto en la orden del día se trató lo relativo a la autorización del 
Fraccionamiento Portales de san Pedro Etapas 1 y 2, solicitado por el Ing. 
Alfredo Arce Arizmendi representante legal de Desarrollos ALFA 777 S.A. de 
C.V.; El predio tiene una superficie de 129,920.320 m2. y cuenta con 312 lotes 
habitacionales plurifamiliares con lotes tipo de 201m2 y 29 lotes habitacionales 
unifamiliares con lote tipo de 120 m2., este predio se encuentra ubicado en la 
Av. San Isidro al Sur-oriente de la ciudad. 
Al contar con todos los trámites requeridos se toma el acuerdo de emitir 
dictamen en sentido positivo para que sea turnada a la Sesión de Cabildo a 
celebrarse el próximo  20 de febrero del 2015 y sea analizada, discutida y en su 
caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
 
Como tercer asunto en la orden del día el Lic. Alberto Gutiérrez Gutiérrez 
representante legal de Consorcio Promotor de Inversiones y Desarrollos S.A. de 
C.V., solicita la autorización de Régimen de Condominio denominado 
Residencial Veneros 1, Residencial Veneros 2 y Residencial Veneros 3, cuenta 
con una superficie total de 39,783.914 m2 en donde se construirán 129 
viviendas y está ubicado en la prolongación de Av. Ramón Rivera Lara en esta 
ciudad.  
 
Después de aclararse que el mantenimiento de las áreas verdes y la zona de 
acceso en donación, estará a cargo de los condóminos por medio de un 
reglamento y un fideicomiso en el cual se establecerá este compromiso, se toma 
el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada a la 
Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  20 de febrero del 2015 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento; 
no habiendo otro asunto que tratar y siendo las 13:05 hrs. se dio por terminada 
la reunión.  
 
03 de marzo del 2015.- 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia.  
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Como segundo asunto en la orden del día se trató lo relativo a la autorización de 
Modificación del Fraccionamiento Reserva del Valle Etapas 1, 2A, 2B, 3, 4, 5 y 6, 
solicitado por el Arq. Edgar Jurado Ivarbol representante legal de Altta Homes 
Norte S. de R.L. de C.V.; El predio tiene una superficie de 152,543.445 m2. y 
cuenta con 343 lotes habitacionales  con lotes tipo de 133.00 y 190 m2.; se 
encuentra ubicado en la Av. Valle del Sol y Hacienda la Cantera en esta ciudad. 
La modificación consiste como primer punto cambio en la etapa 3, se agrega un 
área de captación pluvial de 9.117 m2 la cual se incluye en el lote 8 de la 
manzana 8, disminuyendo la superficie de este lote de 361.802 m2 a 352.263 
m2, y se añade el lote 22 como captación pluvial. 
Como segundo punto de modificación en la Etapa 4, en la manzana 14 se re 
lotifican lo lotes del 6 al 13 sin cambiar el área habitacional, en la manzana 16 se 
re lotifican los lotes del 1 al 9 quedando solo los lotes del 1 al 8 sin cambiar el 
área habitacional. 
Como tercer punto de modificación en la Etapa 5, se agrega un área de 
captación pluvial de 9.180 m2 la cual se incluye en el lote 13 de la manzana 18, 
disminuyendo la superficie de este lote de 361.341 m2 a 352.160 m2, y se 
añade el lote 21 como captación pluvial; en la manzana 19 se re lotifican los 
lotes del 7 al 11 sin cambiar el área habitacional, quedando esta manzana con 
13 lotes; en la manzana 23 se re lotifican los lotes del 6 al 10 sin cambiar el área 
habitacional. 
Como cuarto punto de modificación, la Etapa 6 se modifica en 6A y 6B.   
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada 
a la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  6 de marzo del 2015 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
Como tercer asunto en la orden del día el Arq. Javier Favela Sánchez 
representante legal de Ruba Desarrollos S.A. de C.V., solicita la autorización del 
Fraccionamiento Cerradas San Mateo Etapas 1 y 2, el cual cuenta con una 
superficie de 93,246.971 m2 y cuenta con 404 lotes habitacionales, con lotes 
tipo de 120.01 m2., se encuentra ubicado en Blvd. Talamas Camandari y Av. 
Lote Bravo en esta ciudad. 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada 
a la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  6 de marzo del 2015 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
Se solicita a la Dirección de Desarrollo Urbano, un mosaico con las áreas de 
equipamiento de la zona, para que el IMIP proponga en que se pueda utilizar el 
área de equipamiento de este fraccionamiento, ya que cuenta con una superficie 
de 5,659.178 m2. y  colinda con el Blvd. Talamas Camandari. 
Como Asuntos Generales, se comentó de cómo pudiera resolver su problema de 
cajones de estacionamiento el Régimen en Condominio del Centro Joyero, el 
cual se encuentra ubicado en el área del Centro Histórico y está en revisión; 
También se comentó la propuesta de INTERMEX, para la construcción de un 
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parque en la colonia José Sulaiman, la Dirección de Desarrollo Urbano va a 
revisar el presupuesto presentado para posteriormente tomar una decisión.   
 
No habiendo otro asunto que tratar y siendo las 12:40 hrs. se dio por terminada 
la reunión.   
 
10 de marzo del 2015.- 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia.  
 
Como segundo asunto en la orden del día se trató lo relativo a la autorización de 
Constitución de  Régimen en Condominio de Condominio Centro Joyero, 
solicitado por el C. Enrique Guajardo Gil representante legal de AMBAR 
Inversiones S.A. de C.V.; El predio tiene una superficie de 930.77 m2. y cuenta 
con 132 locales comerciales en 7 niveles.; se encuentra ubicado en la Av. 16 de 
Septiembre No. 106 pte., esquina con Av. Francisco Villa  en esta ciudad. 
Se toma el acuerdo de condicionar a que en esta semana se presente un 
convenio con Operadora Municipal de Estacionamientos de Juárez (OMEJ), en 
donde se contemple la disposición de cajones de estacionamientos para este 
condominio, y poder emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada a 
la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  20 de marzo del 2015 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
Asuntos Generales.- Como primer asunto general se comenta el anteproyecto 
presentado por el Desarrollador YVA S.A. de C.V. del Fraccionamiento Vilago 
Residencial, en el cual se considera que la zona está consolidada con 
equipamiento, por lo que el área considerada para equipamiento y área verde se 
está considerando en su totalidad como área verde. 
Se toma el acuerdo de solicitar al IMIP un dictamen para verificar que la zona 
está debidamente equipada.  
Como segundo asunto general se comenta el cambio de propietario del 
Fraccionamiento Turquesa, siendo el actual propietario el Desarrollador Brasa 
S.A. de C.V. y el nuevo adquiriente, Ruba Desarrollos S.A. de C.V. 
Se toma el acuerdo de tener mayor información para su revisión. 
No habiendo otro asunto que tratar y siendo las 12:10 hrs. se dio por terminada 
la reunión.   
 
24 de marzo del 2015.- 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia.  
 
Como segundo asunto en la orden del día se trató lo relativo a la autorización del 
cambio de propietario del Fraccionamiento Turquesa, siendo el actual propietario 
el Desarrollador Brasa S.A. de C.V. y el nuevo adquiriente, Ruba Desarrollos 
S.A. de C.V., el solicitante es el Arq. Javier Favela Sánchez representante legal 
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de Ruba Desarrollos S.A. de C.V.; El predio tiene una superficie de 22,388.716 
m2., el cual cuenta con una superficie de 93,246.971 m2 y cuenta con 87 lotes 
habitacionales, con lotes tipo de 130.50 m2.; se encuentra ubicado en la Av. 
Tomas Fernández (Valle del Sol) al oriente de la ciudad. 
La donación para equipamiento fue anticipada y registrada en la sección primera 
del Registro Público de la Propiedad bajo el libro 5361, folio 129, inscripción 128, 
escritura 10,371,volumen 309 el 20 de mayo del 2011. 
Se toma el acuerdo de condicionar a que en los dictámenes Técnico y Jurídico 
se  contemple la afectación de 3,768.937 m2., correspondiente al medio cuerpo 
de la calle colindante, así como los trabajos de pavimentación e infraestructura 
que se requieran en esta calle, para emitir dictamen en sentido positivo para que 
sea turnada a la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  10 de abril del 2015 
y sea analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del 
Ayuntamiento. 
Asuntos Generales:  
Como primer asunto el Regidor Alejandro José Seade Terrazas pregunta si en el 
Condominio Veneros de reciente aprobación, se solicitó la autorización para 
sacar un árbol de muchos años de edad, así como quitar la malla de un parque 
que colinda con este condominio; la Dirección de Desarrollo Urbano va a 
investigar si se actuó de acuerdo a las normas existentes.   
Como segundo asunto la Arq. Alma G. Rendón Quiroz comenta acerca del 
problema que se tiene en la Colonia Castillo Peraza, como resultado del 
procedimiento que se llevó a cabo al lotificar áreas de equipamiento y ser 
entregados en posesión como lotes habitacionales, para lo cual presenta una 
posible solución, ya que la solicitud de régimen en condominio autorizada por el 
ayuntamiento no se llevó a cabo, se puede anular esta solicitud y quedando 
vigente la autorización como fraccionamiento solicitar una modificación con el 
plano real, tal y como se encuentra el fraccionamiento. 
Se tomó el acuerdo de agendar una reunión con la Dirección de Patrimonio 
Municipal, Dirección Jurídica de la Secretaria del Ayuntamiento, Dirección 
Jurídica de Desarrollo Urbano y el IMIP, para poder determinar la solución más 
favorable para el Municipio. 
 
No habiendo otro asunto que tratar y siendo las 12:20 hrs. se dio por terminada 
la reunión.   
 
 
07 de abril del 2015.- 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia.  
 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia estando 
presentes los Regidores: María Griselda Rodríguez Alvidrez, Coordinadora de la 
Comisión, Carolina Frederick Lozano, Secretaria de la Comisión, el Regidor José 
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Márquez Puentes, Vocal de la Comisión, el Regidor Alberto Reyes Rojas 
Coordinador de la Comisión de Hacienda, el Regidor Alejandro José Seade 
Terrazas, Secretario de la Comisión de Desarrollo Urbano, de la Dirección de 
Desarrollo Urbano: Arq. Alma G. Rendón Quiroz y Arq. Reynaldo Espinoza R., 
de la Secretaria del Ayuntamiento: Lic. Dante G. Acosta, Director Jurídico y Lic. 
Cristina Zendejas H., de la Sindicatura: Lic. Luis Alberto Reyes Rodríguez  y los 
asesores: Arq. Ángeles Apodaca e Ing. Fabián Soto Martínez por la fracción del 
PRI. 
 
Como segundo asunto en la orden del día se trató lo relativo a la autorización del 
cambio de propietario del Fraccionamiento Turquesa, siendo el actual propietario 
el Desarrollador Brasa S.A. de C.V. y el nuevo adquiriente, Ruba Desarrollos 
S.A. de C.V., el solicitante es el Arq. Javier Favela Sánchez representante legal 
de Ruba Desarrollos S.A. de C.V.; El predio tiene una superficie de 22,388.716 
m2. y cuenta con 87 lotes habitacionales, con lotes tipo de 130.50 m2.; se 
encuentra ubicado en la Av. Tomas Fernández (Valle del Sol) al oriente de la 
ciudad. 
La donación para equipamiento fue anticipada y registrada en la sección primera 
del Registro Público de la Propiedad bajo el libro 5361, folio 129, inscripción 128, 
escritura 10,371,volumen 309 el 20 de mayo del 2011. 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada 
a la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  10 de abril del 2015 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
 
Como tercer asunto en la orden del día se trató lo relativo a la autorización de 
Constitución de  Régimen en Condominio de Condominio Centro Joyero, 
solicitado por el C. Enrique Guajardo Gil representante legal de AMBAR 
Inversiones S.A. de C.V.; El predio tiene una superficie de 930.77 m2. y cuenta 
con 132 locales comerciales en 7 niveles.; se encuentra ubicado en la Av. 16 de 
Septiembre No. 106 pte., esquina con Av. Francisco Villa  en esta ciudad. 
Se toma el acuerdo de que  con el convenio con Operadora Municipal de 
Estacionamientos de Juárez (OMEJ), en donde se contempla la disposición de 
cajones de estacionamientos para este condominio, se emita el dictamen en 
sentido positivo para que sea turnada a la Sesión de Cabildo a celebrarse el 
próximo  10 de abril del 2015 y sea analizada, discutida y en su caso aprobada 
por los miembros del Ayuntamiento. 
 
Como cuarto asunto se vio lo relacionado a la autorización de Constitución de  
Régimen de Propiedad en Condominio de Parque Industrial INTERMEX 
ORIENTE.-  La solicitud fue promovida ante la Dirección General de Desarrollo 
Urbano por Ing. OSCAR SALOMON NOBLE AYUB, en su carácter de 
Apoderado Legal de CI BANCO, S. A., I. B. M. FIDUCIARIO EN EL 
FIDEICOMISO F/00335 (Antes The Bank of New York Mellon, S.A. 
INSTITUCION DE BANCA MULTIPLE COMO FIDUCUARIA DEL FIDEICOMISO 
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f/00335) y está ubicado en la cera poniente del Blvd. Don Manuel Talamás  
Camandari (antes se conocía como Blvd. independencia) y Av. Santiago 
Troncoso con No. oficial 1895 del Lote Bravo, en el municipio de Juárez, Chih., 
consta de una superficie de 204,443.146 m2., sobre el cual se proyecta el 
desarrollo de cuatro lotes individuales, destinados para la construcción de naves 
industriales, la superficie con obligación a donar es de 20,444.3146 m2., de la 
cual se ha hecho una donación anticipada por 15,567.163 m2., quedando 
pendiente de donación 4,877.1516 m2., misma que se hará en especie 
proveyendo de la infraestructura necesaria en un parque recreativo de la colonia 
José Sulaiman con una superficie de 3,64.54 m2 y con un costo de 
$2’200,000.00 el cual deberá iniciar sus obras a más tardar el 15 de junio de 
2015 y terminar a más tardar el 30 de septiembre de 2015. 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada 
a la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  10 de abril del 2015 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
 
14 de abril del 2015.- 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia.  
 
Como segundo asunto en la orden del día se trató lo relativo a la autorización del 
fraccionamiento VILAGO Residencial; el solicitante es el Lic. Iván Emanuel 
Gallegos Tinoco representante legal de Constructora YVA S.A. de C.V.; El 
predio tiene una superficie de 98,361.505 m2. y cuenta con 291 lotes 
habitacionales, con lotes tipo de 133.00 m2.; se encuentra ubicado en las calles 
Paseo de Aragón y Paseo del Nogal al nororiente de la ciudad. 
 
De acuerdo a dictamen emitido por el IMIP, la Zona se encuentra consolidada en 
equipamiento y técnicamente se considera factible que se otorgue la donación 
municipal en su totalidad como área verde y un centro social, equivalente a 
equipamiento recreativo. 
 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada 
a la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  24 de abril del 2015 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento; 
no habiendo otro asunto que tratar y siendo las 11:00 hrs. se dio por terminada 
la reunión.   

	
28 de abril del 2015.- 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia.  
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Como segundo asunto en la orden del día se trató lo relativo a la autorización del 
fraccionamiento MORETTO Residencial Etapas 1 y 2; el solicitante es el Arq. 
Javier Favela Sánchez representante legal de Ruba Desarrollos S.A. de C.V.; El 
predio tiene una superficie de 49,334.14 m2. y cuenta con 144 lotes 
habitacionales, con lotes tipo de 130.425 m2.; se encuentra ubicado en las 
Calzada del Rio a 533.00 ml. De la Av. Antonio J. Bermúdez al Nor-Oriente de la 
ciudad. 
 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada 
a la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  7 de mayo del 2015 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
 
Como tercer asunto en la orden del día se trató lo relativo a la autorización de 
Constitución de  Régimen en Condominio de los Condominios denominados 
Hacienda Romano y Haciendas, dentro del Frac. Sierra Vista IV, solicitado por el 
Arq. Edgar Jurado Ivarbol representante legal de Altta Homes Norte S. de R.L. 
de C.V.; El predio tiene una superficie de 3,801.196 m2. y la constitución de 
Régimen de Propiedad en Condominio es de 18 lotes plurifamiliares  con lotes 
tipo de 200.040 m2.; se encuentra ubicado en las calles Hacienda Romano y 
Haciendas del Frac. Sierra Vista IV  en esta ciudad.  
 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada 
a la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  7 de mayo del 2015 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
 
Como cuarto asunto en la orden del día se trató lo relativo a la modificación del 
fraccionamiento CERRADAS SAN MATEO Etapas 1 y 2; el solicitante es el Arq. 
Javier Favela Sánchez representante legal de Ruba Desarrollos S.A. de C.V.; El 
predio tiene una superficie de 93,246.971 m2. y cuenta con 403 lotes 
habitacionales, con lotes tipo de 120.02 m2.; se encuentra ubicado en el Blvd. 
Talamás Camandari y Av. Lote Bravo al sur-oriente de la ciudad. 
 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada 
a la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  7 de mayo del 2015 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
 
No habiendo otro asunto que tratar y siendo las 12:10 hrs. se dio por terminada 
la reunión.   
 
 
12 de mayo del 2015.- 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia.  
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Como segundo asunto en la orden del día se trató lo relativo a la regularización 
de Régimen de Propiedad en Condominio de Residencial Acueducto; la 
solicitante es la Sra. Fabiola González Alcocer  en su carácter de propietaria; El 
predio tiene una superficie de 10,102.54 m2. y cuenta con 23 lotes 
habitacionales y 1 lote comercial, con lotes tipo de 236.25 m2.; se encuentra 
ubicado en la Av. Hermanos Escobar S/N en el Partido Romero al norte de la 
ciudad. 
 
Se toma el acuerdo de hacer una visita al lugar ya que este trámite se inició 
hace bastante tiempo y por razones de seguridad se vieron en la necesidad de 
detenerlo, en ese tiempo se hizo algo de construcción y se va a revisar que 
avance se tuvo, se acuerda también proseguir con este trámite en cuanto se 
tengan los dictámenes de las dependencias involucradas; no habiendo otro 
asunto que tratar y siendo las 12:05 hrs. se dio por terminada la reunión.   
 
  
Como Coordinadora de la Comisión de Desarrollo Rural, se ha acudido a 
reuniones de trabajo, mismas que tuvieron verificativo en las fechas que se 
indican y en las que se trataron los siguientes asuntos: 

 
 
10 de febrero del 2015.- 
 
 
En la Sala de Junta de la Oficina de Regidores y siendo las 10:00 horas del día 
martes 10 de febrero del año 2015, tiene inicio la reunión de la Comisión en 
donde se desahogaron lo siguientes puntos: 
 
Como primer asunto en la Orden del Día se tomó lista de asistencia estando 
presente los Regidores: María Griselda Rodríguez Alvídres, Coordinadora de la 
Comisión, Baltazar Javier Sáenz  Isla, Secretario de la Comisión y Manuel 
Lucero Ramírez, Vocal de la Comisión, así como la asesora  Marcela Ivonne 
García Smit.  
 
Como segundo asunto en la orden del día, se trasladan los presentes a recorrido 
de inspección de la obra en proceso de construcción de la guardería infantil en el 
Poblado de El Sauzal, ubicada en calles José Villagrán y Lázaro Cárdenas s/n, a 
un costado de la estancia campesina del adulto mayor, la cual se pudo constatar 
se encuentra con un avance del 30% en obra negra, con esta obra se dará un 
importante apoyo a las madres trabajadoras de esta zona del Valle de Juárez. 
 
No habiendo más asuntos que informar, se da  por terminada  la reunión y 
recorrido, siendo las 12:00 horas.     
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27 de febrero del 2015.- 
 
En el Auditorio de la Unidad Administrativa de Gobierno del Estado de 
Chihuahua y siendo las 11:00 horas del día viernes 27 de febrero del año 2015, 
tiene inicio la reunión de la Comisión en donde se desahogaron lo siguientes 
puntos: 
 
Como primer asunto en la Orden del Día se tomó lista de asistencia estando 
presente los Regidores: María Griselda Rodríguez Alvídres, Coordinadora de la 
Comisión, Baltazar Javier Sáenz  Isla, Secretario de la Comisión y Manuel 
Lucero Ramírez, Vocal de la Comisión, así como funcionarios de Gobierno del 
Estado de Chihuahua y del Municipio de Juárez.  
 
En esta ocasión, la Comisión de Desarrollo Rural, acudió a la Segunda Sesión 
de la Comisión Estatal para la Regularización de Asentamientos Humanos 
Irregulares del Municipio de Juárez, en cumplimiento a la Ley para la 
Regularización de Asentamientos Humanos Irregulares del Estado de 
Chihuahua, (publicada en el POE de Chihuahua el día 18 de junio del 2014) el 
tema principal fue la instalación de la Comisión, estando integrada de la 
siguiente manera: 
Presidente.- Guillermo Márquez Lizalde, Secretario de Desarrollo Urbano y 
Ecología. 
Secretario.- Delegado Regional de la Secretaría, Ing. Sergio Acosta del Val. 
1er Vocal.- Diputado Eloy García. 
2do Vocal.- Diputado Daniel Murguía Lardizábal. 
3er Vocal.- Regidores Alberto Reyes Rojas y José Márquez Puentes. 
4to Vocal.- Ing. René Franco Ruiz, Director de Asentamientos Humanos. 
5to Vocal.- Lic. Omar Martínez Martínez, Director del Registro Público de la 
Propiedad. 
Un importante punto en la orden del día fue la presentación por parte de la 
Dirección de Asentamientos Humanos del Municipio de Juárez del estado que 
guardan los asentamientos humanos irregulares y las tareas a realizar para 
otorgar certeza jurídica a los habitantes de los mismos, entre los principales 
datos proporcionados se dan los siguientes: 
Existen 174 colonias en proceso de regularización municipales; 64 colonias son 
de particulares, en donde se han realizado convenios con el municipio para 
regularizarlas. 
Colonias que entrarían en este nuevo proceso para regularizar: 
Ampliación Siglo XXI, cuenta con 395 lotes. 
Colonia Renovación 92, cuenta con  162 lotes. 
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La Campesina, cuenta con 355 lotes. 
Colonia Ampliación Felipe Ángeles  y el Mármol. 
Además existe el proyecto de lotificación del fraccionamiento progresivo José 
Sulaimán, con 552 lotes, en donde se beneficiarán a 2000 personas aprox. 
La Dirección de Asentamientos Humanos recabó el dato que en el municipio 
existen 8,593 fincas y lotes abandonados, por lo que el paso siguiente será 
conocer cuáles de ellos son de propiedad municipal para poder venderlos a 
particulares con necesidad de terreno. 
Como último punto se acordó que el responsable por parte del Municipio de dar 
seguimiento a los acuerdos tomados por la Comisión será el Ing. René Franco 
Ruiz, Director de Asentamientos Humanos, y por parte de gobierno del Estado el 
Ing. Sergio Acosta del Val, las siguientes reuniones se agendarán en base a los 
avances de la Comisión. 
Es importante mencionar que los integrantes de la Comisión acordaron asistir a 
la reunión de la Comisión Estatal para la Regularización de Asentamientos 
Humanos Irregulares del Municipio de Juárez dada la demanda que existe por 
parte de la población de un terreno para vivir con su familia, por lo que fue 
importante conocer las acciones que emprenderán el Municipio y Gobierno del 
Estado al respecto. 
No habiendo más asuntos que informar, se da  por terminada  la reunión, siendo 
las 12:30 horas.     
 
10 de marzo del 2015.- 
 
 
En la Sala de Junta de la Oficina de Regidores y siendo las 10:00 horas del día 
martes 10 de marzo del año 2015, tiene inicio la reunión de la Comisión en 
donde se desahogaron lo siguientes puntos: 
 
Como primer asunto en la Orden del día se tomó lista de asistencia estando 
presente los Regidores: María Griselda Rodríguez Alvídres, Coordinadora de la 
Comisión, Baltazar Javier Sáenz  Isla, Secretario de la Comisión y Manuel 
Lucero Ramírez, Vocal de la Comisión, como invitado se encuentra el Ing. Jorge 
Adrián Bejarano Jara, así como la asesora  Marcela Ivonne García Smit.  
 
Como segundo asunto en la orden del día, la Coordinadora de la Comisión 
presenta al invitado Ing. Jorge Adrián Bejarano Jara, quien es Coordinador del 
Programa de "Agricultura Familiar, Pinicultura y de Traspatio" implementado por 
SAGARPA. 
En este programa SAGARPA contrató a ingenieros egresados de la Universidad 
de Chapingo, y a 600 técnicos para la República Mexicana, en esta ciudad se 
asignaron 20 para ubicar, seleccionar y presentar a las familias  que tuvieran 
la necesidad de prestarles apoyo de alimentación, habiendo incluido a 2000 
personas, en el año 2014, consistiendo el beneficio en dotación de paquetes de 
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huerto y gallinas o huerto y conejos, este paquete con un costo de $8,000.00 
pesos 
Para este año 2015 se está en la espera de la publicación de las reglas de 
operación del programa en el Estado, y ahí se establecerá si también se 
ampliará la cobertura del programa a la zona rural del Municipio de Juárez, esto 
es para el Valle de Juárez o solamente para la zona urbana del Municipio, como 
fue en el año 2014; tomándose el acuerdo de que la Coordinadora de la 
Comisión estará al pendiente de la convocatoria del programa y en su momento 
lo dará a conocer. No habiendo más asuntos que informar, se da  por terminada  
la reunión, siendo las 12:30 horas.     
 
 
24 de marzo del 2015.- 
 
En la Sala de Juntas de la Oficina de Regidores y siendo las 10:00 horas del día 
martes 24 de marzo del año 2015, tiene inicio la reunión de la Comisión en 
donde se desahogaron lo siguientes puntos: 
 
Como primer asunto en la Orden del día se tomó lista de asistencia estando 
presente los Regidores: María Griselda Rodríguez Alvídres, Coordinadora de la 
Comisión, Baltazar Javier Sáenz  Isla, Secretario de la Comisión y Manuel 
Lucero Ramírez, Vocal de la Comisión, así como los asesores  Marcela Ivonne 
García Smit y Oscar Arturo Gallegos González. 
 
Como segundo asunto en la orden del día, la Coordinadora de la Comisión 
informa de los avances de obras en el poblado de El Sauzal, que consiste en 
estancia infantil y biblioteca, la cual se encuentra al 30%, y la plaza en el Ejido 
San Francisco 3 Jacales "El Millón", en donde ya fue construida la plancha de 
concreto para la cancha de usos múltiples y se dio inicio a la construcción del 
kiosco. 
Por otra parte, se informa que se solicitó ante la SAGARPA informe si se aprobó 
el proyecto "Agricultura Familiar, Pinicultura y de Traspatio" para los habitantes 
de la zona rural en el Valle de Juárez y Samalayuca y cuándo tiene inicio el 
programa, por lo que se está a la espera de la información. 
 
No habiendo más asuntos que informar, se da  por terminada  la reunión, siendo 
las 11:00 horas.     
 
 
14 de abril del 2015.- 
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En la Sala de Juntas de la Oficina de Regidores y siendo las 11:00 horas del día 
martes 14 de abril del año 2015, tiene inicio la reunión de la Comisión en donde 
se desahogaron lo siguientes puntos: 
 
Como primer asunto en la Orden del día se tomó lista de asistencia estando 
presente los Regidores: María Griselda Rodríguez Alvídres, Coordinadora de la 
Comisión, Baltazar Javier Sáenz  Isla, Secretario de la Comisión y Manuel 
Lucero Ramírez, Vocal de la Comisión, así como los asesores  Marcela Ivonne 
García Smit y Oscar Arturo Gallegos González. 
 
Como segundo asunto en la orden del día, la Coordinadora de la Comisión 
informa del estado de las obras en el poblado de El Sauzal, que consiste en 
estancia infantil y biblioteca, la cual se encuentra al 60% de avance y la plaza en 
el Ejido San Francisco 3 Jacales "El Millón", en donde ya fue construida la 
plancha de concreto para la cancha de usos múltiples y se dio inicio a la 
construcción del kiosco, la obra se encuentra al 50% de avance. 
 
No habiendo más asuntos que informar, se da  por terminada  la reunión, siendo 
las 11:00 horas.     
 
21 de abril del 2015.- 
 
En la Sala de Juntas de la Oficina de Regidores y siendo las 12:00 horas del día 
martes 21 de abril del año 2015, tiene inicio la reunión de la Comisión en donde 
se desahogaron lo siguientes puntos: 
 
Como primer asunto en la Orden del día se tomó lista de asistencia estando 
presente los Regidores: María Griselda Rodríguez Alvídres, Coordinadora de la 
Comisión, Baltazar Javier Sáenz  Islas, Secretario de la Comisión y Manuel 
Lucero Ramírez, Vocal de la Comisión, así como los asesores  Marcela Ivonne 
García Smit y Oscar Arturo Gallegos González. 
 
Como segundo asunto en la orden del día, la Coordinadora de la Comisión 
informa que con motivo del 28 aniversario de la inauguración de la estancia del 
adulto mayor para campesinos denominada "08 de Mayo" ubicada en el Ejido de 
San Agustín, misma a la que se encuentran afiliados la mayoría de ancianos de 
las comunidades de la zona del Valle de Juárez, es por lo que se encuentra 
organizando un festejo para el mes de mayo, por lo que en cuanto se tenga 
definida la fecha se correrá invitación a los integrantes de la Comisión. 
 
Por otra parte se da a conocer a los integrantes de la Comisión diversas 
peticiones y gestiones realizadas en beneficio de diversos habitantes de la zona 
del Valle de Juárez realizados durante el mes. 
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No habiendo más asuntos que informar, se da  por terminada  la reunión, siendo 
las 13:00 horas.     
 
12 de mayo del 2015.- 
 
En la Sala de Juntas de la Oficina de Regidores y siendo las 10:00 horas del día 
martes 12 de mayo del año 2015, tiene inicio la reunión de la Comisión en donde 
se desahogaron lo siguientes puntos: 
 
Como primer asunto en la Orden del día se tomó lista de asistencia estando 
presente los Regidores: María Griselda Rodríguez Alvídrez, Coordinadora de la 
Comisión, Baltazar Javier Sáenz  Islas, Secretario de la Comisión y Manuel 
Lucero Ramírez, Vocal de la Comisión, así como el asesor Nicolás Jurado A. 
 
Como segundo asunto en la orden del día, la Coordinadora de la Comisión 
solicita a los asistentes la dispensa de la lectura de la sesión anterior y 
aprobación de la misma, siendo autorizada por unanimidad de votos. 
 
Acto seguido la Coordinadora de la Comisión, informa sobre los avances  en los 
ejidos Zaragoza " El Sauzal" y Ejido San Francisco Tres Jacales conocido como 
" El Millón" siguientes puntos: 
 
I.- EJIDO ZARAGOZA “EL SAUZAL” 
Avances  de las Obras de los Proyectos de la Estancia Infantil y Biblioteca de “El 
Sauzal” Ejido de Zaragoza, informando que se lleva un 80% del avance de la 
construcción de la Estancia Infantil programándose su término para entrega a 
fines de este mes. 
Para la Construcción de la Biblioteca se gestionara más recursos para iniciar su 
construcción (faltan las gradas de la cancha de básquetbol  y el alumbrado de la 
Plaza. 
 
II.- EJIDO SAN FRANCISCO TRES JACALES “EL MILLON” 
Se informó que el proyecto de la Plaza de El Millón lleva un avance del 70%, el 
Kiosco  y la Cancha ya están terminadas, faltando la instalación del sistema de 
riego, plantación de árboles y arbustos decorativos, bancas y juegos infantiles 
(todo el equipamiento); no habiendo más asuntos que informar, se da  por 
terminada  la reunión, siendo las 11:00 horas.     
	
26 de mayo del 2015.- 
 
En la Sala de Juntas de la Oficina de Regidores y siendo las 10:00 horas del día 
martes 26 de mayo del año 2015, tiene inicio la reunión de la Comisión en donde 
se desahogaron lo siguientes puntos: 
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Como primer asunto en la Orden del día se tomó lista de asistencia estando 
presente los Regidores: María Griselda Rodríguez Alvídrez, Coordinadora de la 
Comisión, Baltazar Javier Sáenz  Islas, Secretario de la Comisión y Manuel 
Lucero Ramírez, Vocal de la Comisión, así como el asesor Nicolás Jurado A. 
 
Como segundo asunto en la Orden del día se analizaron los diferentes 
programas de apoyo para la zona rural del Valle de Juárez por parte de 
SAGARPA, como son los huertos hortícolas familiares, crianza de conejos y 
gallinas. 
 
Como tercer asunto en la Orden del día se analizaron los avances de las obras 
en proyecto en la misma zona rural, como son la estancia de bienestar infantil 
del Sauzal que ya se encuentra la construcción en un 80% de avance y se 
espera que en 15 quede terminada la construcción. 
Faltando todavía la construcción de la biblioteca en el mismo lugar, que irá 
enclavada dentro de la plaza del Sauzal, lo anterior toda vez que la autoridad 
ejidal manifestó que ahí estará más protegida. 
 
De la misma manera, se vio el proyecto de la plaza en el Poblado “El Millón” que 
ya presenta un avance de un 80% faltando: gradas de la cancha de básquet bol, 
los juegos infantiles, alumbrado del quiosco, riego por goteo y árboles. 
 
Se toma el acuerdo de que la próxima reunión de la Comisión, tendrá verificativo 
en el Valle de Juárez, con el objeto de supervisar y programar la inauguración de 
las obras que ya estén terminadas. 
No habiendo más asuntos que tratar, se da  por terminada  la reunión, siendo las 
11:00 horas.     
 
 
 
IV.-Actividades de otras Comisiones.- 
 
Como Secretaria de la Comisión de Salud Pública, se asistió a las reuniones 
convocadas por la Coordinadora de la Comisión.  
 
 
 
Como Vocal de la Comisión de Familia y Asistencia Social, se asistió a las se 
asistió a las reuniones convocadas por el Coordinador de la Comisión.  
 
 
V.-REUNIONES DIVERSAS.-  
 
Asimismo en mi carácter de Regidora  he acudido a las siguientes reuniones: 
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FEBRERO 2015.- 
 
Día 01.- Se asistió a realizar inspección respecto de la funcionalidad de las 
clínicas de San Agustín y San Isidro. 

 
Día 04.- Se asistió a Reunión Previa de Cabildo. 
 
Día 06.- Se asistió a Sesión de Cabildo. 
 
Día 10.- Se asistió al Seminario: “El Derecho a la ciudad: Revoluciones Urbanas, 
Capital y Modelos de Ciudad” en las instalaciones del IMIP. 
 
Día 11.- Se asistió al Seminario: “El Derecho a la ciudad: Revoluciones Urbanas, 
Capital y Modelos de Ciudad” en las instalaciones del IMIP. 

 
Día 12.- Se asistió a conferencia impartida por el Dr. Jordi Borja, de la 
Universidad Oberta de Cataluña, España, quien impartió el tema: “Modelos de 
Ciudad: Barcelona y América Latina”; en la misma fecha se asistió al Seminario: 
“El Derecho a la ciudad: Revoluciones Urbanas, Capital y Modelos de Ciudad” 
en las instalaciones del IMIP. 
 
Día 14.- Se asistió al evento “Matrimonios Colectivos”, en el Gimnasio de la 
UACJ. 
 
Día 18.- Se asistió a Reunión Previa del Ayuntamiento, de la misma manera se 
asistió a reunión del Consejo Deliberativo del IMIP. 
 
Día 19.- Se asistió al evento de Consulta Pública y Presentación del “Estudio 
Integral y Plan Regulatorio para el Transporte de carga en ciudad Juárez”, con el 
objeto de presentar propuestas para la actualización del Reglamento de Rutas 
de Cargas, evento celebrado en la sala audiovisual del IMIP. 
 
Día 20.- Se asistió  a la ceremonia del aniversario luctuoso de Francisco I. 
Madero, en la “Casa del Adobe”; en la misma fecha se asistió a Sesión Ordinaria 
de Cabildo número 51, en el Salón Francisco I. Madero; posterior a ello se 
acudió a la ceremonia protocolaria de cambio de nomenclatura del Blvd. 
Fundadores a Blvd. Federico de la Vega Mathews, evento celebrado en la 
unidad deportiva Siglo XXI. 
 
Día 24.- Se asistió a la ceremonia protocolaria de Jura de Bandera en el 
Gimnasio de Bachilleres, avenida Tecnológico y Pedro Meneses de Hoyos. 
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Día 25.- Se realizó reforestación del hogar psiquiátrico “San Juan de Dios” en el 
Sauzal, acompañada de la brigada de reforestación. 
 
Día 27.- Se asistió a reunión para la presentación del Plan de Movilidad Ciclista 
y Taller de Planeación Estratégica, como seguimiento del Proyecto de 
Transporte Sustentable y Calidad de Aire, en las instalaciones del IMIP; de la 
misma manera, se asistió a Reunión Intermunicipal de la Cruzada contra el 
Hambre, evento organizado por la Dirección de Desarrollo Social. 
 
MARZO 2015.-  
 
Día 02.- Se asistió a ceremonia protocolaria e izamiento de bandera, en la Plaza 
del Batallón de los Supremos Poderes; en la misma fecha se asistió a reunión de 
estudio y diagnóstico que guarda la contabilidad gubernamental, en la sala de 
juntas de Tesorería Municipal.  
 
Día 04.- Se asistió a Reunión Previa de Cabildo, en la Sala “José Reyes 
Estrada”; en la misma fecha se asistió a la Academia de Policía a reunión de 
trabajo. 
 
Día 05.- Se asistió al evento para celebrar el día de la Mujer, en las instalaciones 
de la Oficina de Gobierno del Estado. 
 
Día 06.- Se asistió a Sesión Ordinaria del Ayuntamiento Número 52, en el Salón 
Francisco I. Madero, en la misma fecha se asistió a las oficinas de SAGARPA 
para tratar asuntos relacionados con el campo en la zona del Valle de Juárez. 
 
Día 08.- Se asistió a Sesión Solemne del Ayuntamiento Número 53, con motivo 
de llevar a cabo la premiación de la Presea Kirá. 
 
Día 09.- Se asistió a reunión de trabajo para tratar asuntos pendientes de la 
Colonia Carlos Castillo Peraza, en conjunto con la Dirección de Asentamientos 
Humanos, Secretaría del Ayuntamiento y Dirección de Desarrollo Urbano, 
reunión celebrada en la sala de juntas de la Dirección de Desarrollo Urbano. 
 
Día 11.- Se asistió a estancia del adulto mayor “21 de Marzo” para festejo de 
adultos mayores, en la misma fecha se asistió a reunión de la Comisión de 
Seguridad Pública Municipal, para realizar análisis de estadística proporcionada 
por la Mesa de Seguridad. 
 
Día 12.- Se asistió a estancia “8 de mayo”, para reunión de trabajo con adultos 
mayores. 
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Día 13.- Se asistió al Ejido San Isidro para el festejo del día de la mujer, en la 
misma fecha se sostuvieron reuniones de trabajo en Tesorería Municipal y 
Desarrollo Urbano para tratar diversos temas. 
 
Día 17.- Se asistió a reunión de trabajo en la Dirección General de Obras 
Públicas, para tratar proyectos en la zona del Valle de Juárez. 
 
Día 18.- Se asistió a la “Convocatoria Pública Nacional para la Inversión Privada 
en Reestructuración Urbana del Centro Histórico de Ciudad Juárez”, presentada 
por el Presidente Municipal Lic. Enrique Serrano Escobar en el Salón Francisco 
I. Madero; en la misma fecha se asistió a Reunión Previa de Cabildo y posterior 
a ello a Sesión de Cabildo Extraordinaria Número 54. 
 
Día 19.- Se asistió al informe de actividades de FECHAC. 
 
Día 20.- Se asistió a Sesión de Cabildo Ordinaria Número 55. 
 
Día 23.- Se sostuvo reunión en la Dirección de Obras Públicas para tratar asunto 
supervisión de la plaza en el poblado “El Millón”, Se asistió a reunión de trabajo 
para tratar asuntos pendientes de la Colonia Carlos Castillo Peraza, en conjunto 
con la Dirección de Asentamientos Humanos, Secretaría del Ayuntamiento y 
Dirección de Desarrollo Urbano, reunión celebrada en la sala de juntas de la 
Dirección de Desarrollo Urbano. 
 
24.- Se asistió a reunión del Comité de Salud Municipal en el Salón Francisco I. 
Madero.  
 
Día 25.- Se asistió a reunión de trabajo en oficinas de SAGARPA, con la 
finalidad de revisar proyecto de horticultura para el Valle de Juárez, en la misma 
fecha se asistió a reunión informativa para abordar lo relativo a la normatividad 
de la veda electoral, con personal del INE. 
 
Día 26.- Se asistió al Foro Agrícola Binacional de Negocios Agropecuarios en las 
oficinas de Gobierno del Estado, en la misma fecha se asistió al Seminario 
“Inclusión de las personas con discapacidad, reglamento de construcción para el 
Municipio de Juárez, Chihuahua 2015”, convocada por la Red por la inclusión de 
las personas con discapacidad y el cuerpo académico “Planificación y Desarrollo 
Urbano” de la UACJ, en el Centro de Convenciones cibeles. 
 
Día 27.- Se asistió a ceremonia de entrega de becas, evento organizado por la 
Dirección General de Educación y Cultura, celebrado en el Auditorio Benito 
Juárez. 
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Día 30.- Se asistió a la comparecencia del Tesorero Municipal, en Sala “José 
Reyes Estrada” para tratar asuntos relacionados con las finanzas municipales, 
en la misma fecha se asistió a sesión extraordinaria del IMIP. 
 
Día 31.- Se asistió a reunión de inicio de levantamiento del Censo Nacional de 
Gobiernos Municipales por parte del INEGI, convocado por Secretaría Técnica, 
en el Salón Francisco I. Madero; en la misma fecha se asistió a reunión de 
trabajo para tratar asuntos pendientes de la Colonia Carlos Castillo Peraza, en 
conjunto con la Dirección de Asentamientos Humanos, Secretaría del 
Ayuntamiento y Dirección de Desarrollo Urbano, reunión celebrada en la sala de 
juntas de la Dirección de Desarrollo Urbano.  
 
ABRIL 2015.- 
 
Día 06.- Se asistió a ceremonia protocolaria e izamiento de bandera, en la Plaza 
del Batallón de los Supremos Poderes. 
 
Día 08.- Se asistió a Reunión Previa de Cabildo. 
 
Día 09.- Se asistió a reunión de trabajo en Sanidad Vegetal 
 
Día 10.- Se asistió a Sesión de Cabildo Ordinaria Número 56, en el Salón 
Francisco I. Madero. 
 
Día 13.- Se asistió a presentación del proyecto de Reglamento Municipal de 
Ecología y Protección al Ambiente a cargo del área jurídica de la Dirección de 
Ecología; en la misma fecha se asistió a presentación sobre el proceso electoral 
actual por parte del Instituto Estatal Electoral, convocado por Secretaría Técnica. 
 
Día 14.- Se asistió a recorrido en el Valle de Juárez a Centros Comunitarios. 
 
Día 15.- Se asistió a curso de capacitación  en materia de protección de datos 
personales impartido por ICHITAIP, convocado por Secretaría Técnica. 
 
Día 22.- Se asistió a Reunión Previa de Cabildo. 
 
Día 23.- Se realizó visita al área propuesta para el desarrollo Independencia XXI, 
con los integrantes de la Comisión de Desarrollo Urbano. 
 
Día 24.- Se asistió a Sesión de Cabildo Ordinaria Número 57, en el Salón 
Francisco I. Madero. 
 
Día 28.- Se asistió a reunión extraordinaria en el IMIP. 
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Día 29.- Se asistió a reunión de trabajo en SAGARPA. 
 
Día 30.- Se asistió a evento-desayuno con motivo de celebrar el día del niño, en 
el Salón Francisco I. Madero; posterior a ello se convivió durante la jornada 
laboral con el niño designado Regidor por un día. 
 
MAYO 2015.- 
 
Día 05.- Se asistió a desfile conmemorativo al aniversario de la Batalla de 
Puebla; en la misma fecha se asistió a reunión previa de Cabildo. 
 
Día 07.- Se asistió a Sesión de Cabildo Ordinaria Número 58, en el Salón 
Francisco I. Madero. 
 
Día 08.- Se asistió a festejo del adulto mayor en las instalaciones del INBA, 
organizado por el DIF Municipal. 
 
Día 11.- Se asistió a evento de festejo del adulto mayor en la Colonia Aztecas. 
 
Día 14.- Se asistió a reunión de trabajo del adulto mayor, convocado por DIF 
Municipal. 
 
Día 20.- Se asistió a Reunión Previa de Cabildo. 
 
Día 22.- Se asistió a Sesión de Cabildo Ordinaria Número 59, en el Salón 
Francisco I. Madero.   
 
Día 26.- Se asistió a la presentación del Proyecto San Jerónimo, en el Salón 
José Reyes Estrada. 
 
Día 27.- Se asistió a Sesión Ordinaria del Consejo Deliberativo del IMIP. 
 
JUNIO 2015.- 
 
Día 03.- Se asistió a Reunión Previa de Cabildo. 
 
Día 05.- Se asistió a Sesión de Cabildo Ordinaria Número 60, en el Salón 
Francisco I. Madero.   

 
VI.-Gestión y apoyo a la comunidad  
	
Se han apoyado a diversas personas que acudieron con la suscrita a solicitar 
diversos apoyos, en especial por los siguientes conceptos: 
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 Despensas 
 Ayuda económica 
 Cobijas 
 Piñatas  
 Bolos  
 Descuentos en cuentas catastrales, recaudación de Rentas, gestorías, 

orientaciones, etc. 
 
Lo anterior para su conocimiento y en cumplimiento por lo establecido en el 
Reglamento Interior del Honorable Ayuntamiento del Municipio de Juárez. 
 
Sin otro particular, quedo de Usted muy: 
 

A T E N T A M E N T E 
“2015, AÑO DEL GENERALÍSIMO JOSÉ MARÍA MORELOS Y PAVÓN” 

 CD. JUÁREZ, CHIH. A 03 DE JUNIO DEL 2015.  
 
 
 

C. ING. MARIA GRISELDA RODRIGUEZ ALVIDRES  
REGIDORA  COORDINADORA  DE LAS  COMISIONES REVISORA DE 

FRACCIONAMIENTOS Y CONDOMINIOS Y DESARROLLO RURAL 	


